



Seigneur,

Toi-même, Seigneur, du haut de ta Croix,
tu nous as confiés à ta Mère, la Vierge Marie, par l'intermédiaire de Saint Jean,
et par là même, tu lui confiais aussi ton Église naissante.
Aide-nous à prendre conscience de la place prééminente de la femme
en nous faisant méditer l'accord de la Vierge Marie avec Dieu :
en acceptant de te donner corps en son sein, elle a fait alliance avec Dieu,
nous en faisant les bénéficiaires.

Et vous, Vierge Marie, par votre oui,
vous avez permis à tous les hommes d'être rachetés
par la mort et la résurrection de votre fils Jésus ;
et, nouvelle Ève, vous êtes devenue la mère des nouveaux vivants.

C'est une réponse claire, Seigneur,
à nos interrogations sur le rôle des «Femmes de ce monde».
Ouvre nos yeux, ouvre nos oreilles à ta Parole,
ouvre nos cœurs à ton Esprit Saint
pour «qu'il nous guide dans la vérité tout entière»
comme tu nous l'as promis.

Et vous, Vierge Marie, notre mère,
aidez-nous à changer nos mentalités, notre regard,
à développer notre volonté réelle de donner à la Femme
toute la place qui lui est due,
à comprendre son rôle éminent et irremplaçable dans la transmission de la vie
et à faire passer dans les faits la prise de conscience de la totale égalité
qui doit être la règle normale dans notre monde d'aujourd'hui,
entre l'homme et la femme.

Et cela, dans tous les domaines de la vie,
ce qui laisse de la place aux différences,
à la complémentarité telles que Dieu les a voulues,
mais en nous souvenant que «tous deux ne forment qu'une seule chair».

Joseph
Équipe de Commentry

Mes enfants
m'ont élevé
ce monument,
Je les bénirai
toujours.

1893 - 1993